
“Siamo ancora in attesa delle
linee  guida  per  la
ripartenza”
“Siamo a maggio, ergo a stagione estiva già iniziata, ed è
grave che la Regione Puglia ancora non abbia emanato le linee
guida  per  far  ripartire  in  sicurezza  tutte  le  attività
strettamente legate al turismo, che rappresenta un volano per
l’economia  del  territorio.  Ad  oggi,  infatti,  come  ha
confermato  l’assessore  Bray  in  Commissione,  non  ci  sono
indicazioni precise per lidi balneari e strutture turistiche.
E non solo siamo “all’anno zero” sul fronte delle linee guida
per una ripartenza immediata, ma navighiamo al buio anche su
quello delle vaccinazioni degli operatori: non si conoscono né
i tempi né le modalità di vaccinazione, posto che si parla di
somministrazione  proprio  nelle  strutture  e  qualche
informazione  ai  gestori  andrebbe  data.  Peraltro,  dobbiamo
registrare la denuncia forte e chiara dei rappresentanti degli
operatori che abbiamo udito oggi: Federalberghi, per esempio,
ha espresso un energico disappunto, definendo “inaccettabile”
il comportamento della Giunta regionale che non li ha affatto
coinvolti.  Ma  ora  c’è  da  fare  in  fretta:  il  settore  del
turismo pugliese ha pagato un prezzo salatissimo per il Covid
e noi siamo disponibili a collaborare con il governo regionale
se ciò può tradursi in una soluzione celere, che possa dare
certezze  agli  operatori  e  metterli  nelle  condizioni  di
programmare le attività”.
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